

FORKOPIMDA

Polsek Surade Polres Sukabumi Cek Lokasi Kebakaran Hutan

Sukabumi - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Oct 18, 2023 - 12:44



Polsek Surade Polres Sukabumi Cek Lokasi Kebakaran Hutan

Sukabumi, 18 oktober 2023 - Sebuah bencana kebakaran melanda kawasan lahan gambut di Kampung Nagrak, Kelurahan Surade, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi pada hari rabu, tanggal 18 Oktober 2023, sekitar pukul 10.00 WIB. Bencana ini diduga dipicu oleh puntung rokok dan mengakibatkan lahan seluas 15.000 m2 terbakar.

Pemilik lahan yang juga menjadi korban dari peristiwa ini adalah Ade, Elan, dan Samsu, yang beralamat di Kampung Nagrak, Kelurahan Surade, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi.

Dua orang warga setempat, Egi dan Sahrin, turut menjadi saksi mata dalam kejadian tersebut. Egi, seorang wiraswasta berusia 29 tahun, dan Sahrin, juga seorang wiraswasta berusia 42 tahun, melaporkan detik-detik awal api membesar, yang kemudian menghubungi petugas pemadam kebakaran.

Petugas pemadam kebakaran dari Posko X Surade dan warga sekitar bergerak cepat untuk memadamkan api. Dalam waktu kurang dari tiga jam, sekitar pukul 16.58 WIB, api berhasil dipadamkan dengan bantuan satu unit kendaraan pemadam kebakaran. Meskipun bagian depan lahan telah habis terbakar, kerugian dalam bentuk korban dan material dapat dihindari.

Dugaan sementara penyebab kebakaran adalah puntung rokok. Tindakan selanjutnya yang telah dilakukan adalah anggota petugas pemadam kebakaran bersama warga sekitar datang ke lokasi untuk membantu memadamkan api dan mengumpulkan keterangan dari saksi-saksi, serta membuat laporan resmi.

Pada kesempatan ini, kita berterima kasih kepada upaya dan kerjasama semua pihak, terutama petugas pemadam kebakaran dari Posko X Surade dan warga setempat, yang telah berhasil menjinakkan bencana ini. Semoga peristiwa ini menjadi pelajaran berharga untuk lebih berhati-hati dalam membuang puntung rokok agar kejadian serupa dapat dihindari di masa depan.

Demikian laporan dari Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H., M.M., yang menyampaikan peristiwa ini dengan harapan keselamatan dan kewaspadaan bersama ke depannya.